



十二月に入り肌寒い季節となりましたが、いかがお過ごしでしょうか。冬は寒さに負けず熱気にあふれた行事を継続して行っています。十一月十七日に会席膳を行いました。冬本番に向けてしっかりと食べて感染症に負けない体力を蓄えて頂きたいと、厨房栄養士が連携して厳選したメニューを皆様にお届けしました。中でも焼きお造り、手毬寿司が大人気でした。

食の楽しみ♡



四十間堀 醫 だより

「四十間堀 齋田香住先生書」

2020年12月号



12月10日～1月9日
行事予定

- 月曜日 音楽サークル
- 水曜日 手芸サークル
- 木曜日 絵手紙サークル
- 金曜日 健康体操教室

- 12月
- 14日: 餅つき大会
 - 15日: 鑑賞サークル
 - 21日: 醫対抗歌合戦
 - 22日: 鑑賞サークル
 - 24日: クリスマス会

1月
5～8日: 初詣

*感染症の流行期です。状況に応じて変更・中止となる場合があります。



会席膳

外出行事

忘年会



冬の足音が近づく、十一月三十日に皆様と今年最後の外出行事を行いました。大橋川沿いの野津旅館さんにご協力頂き、山陰の冬の味覚「松葉ガニ」「ベニズワイガニ」を召し上がって頂きました。皆様それぞれに選んで頂いたお食事が運ばれると「全部食べられるかしら」と頬を緩め、久しぶりの外食に笑顔を見せておられました。また、蟹を食べると無口になると言いますが、職員と一緒にのお食事に終始笑いの絶えない会となりました。帰りの車中では早くも「来年は一枚食べましょうね」と楽しい会話をされ、盛り上がりおられました。コロナウイルスの感染拡大で皆様に安全に外出の機会をとって頂き、これからは家で楽しむの多い生活を行っていきます。



今年も残すところわずかとなりました。忘れてはならない新しい年、新型コロナウイルスとの闘いに終始した一年でした。そんな一年を振り返り、いと十二月三日に忘年会を行いました。会の始まりに楽しい思い出をスライドショーとして皆様に見て頂きました。一年間の楽しい行事の写真が流れると会場からたくさん笑いの声が起こっていました。乾杯の掛け声とともに、海鮮寄鍋を囲む楽しい時間の始まりとなりました。会の余興は、理事率いる「醫空手部」の踊りで始まり、その後、皆様のご利用者様のカラオケ、職員による「壮年隊」と池田施設長扮する森高千里の「17才」でした。皆様から沢山の声援を頂き、今年一年を吹き飛ばす会となりました。ご家族様におかれましては、今年一年たくさんのご協力を頂き誠にありがとうございます。来年も職員一同より一層のケアに努めます。